



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Risque de pénurie des poches à perfusion en France

Question écrite n° 4748

Texte de la question

M. Patrick Hetzel attire l'attention de M. le ministre de la santé et de la prévention sur le risque de pénurie des poches à perfusion produites en France. La seule usine française qui approvisionne différents hôpitaux français est en redressement judiciaire depuis le mois d'octobre 2022. Alors que d'éventuels repreneurs ont jusqu'au vendredi 13 janvier 2023 pour se faire connaître, le tribunal de commerce devrait se prononcer sur son sort le 25 janvier 2023. Face à la crise sanitaire que l'on traverse, sa survie est un enjeu stratégique de souveraineté sanitaire. Aussi, il lui demande ce qui est prévu pour éviter des ruptures, garantir une continuité d'approvisionnement et pour assurer la diffusion des stocks en cas de liquidation.

Données clés

Auteur : [M. Patrick Hetzel](#)

Circonscription : Bas-Rhin (7^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 4748

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Santé et prévention

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 janvier 2023](#), page 346

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)